

METADATA STATISTIK
INDIKATOR

Keterangan Kegiatan Statistik

Nama Kegiatan	Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Rajabasa Pemuka 2024	Penyelenggara	Instansi	: Kantor Kelurahan Rajabasa Pemuka
Kode Kegiatan (diisi oleh petugas)			Unit Kerja Eselon I	: Sekretariat Daerah Pemerintah Kota Bandar Lampung
			Unit Kerja Eselon II	: Dinas PMK Kota Bandar Lampung
			Unit Kerja Eselon III	: Kantor Kecamatan Rajabasa

No.	Nama Indikator	Konsep	Definisi	Interpretasi	Metode/Rumus Penghitungan	Ukuran	Satuan	Klasifikasi Penyajian	Apakah Kolom (2) Indikator Komposit?		Jika Kolom (10) berkode 1 Indikator Pembangun		Jika Kolom (10) berkode 2 Variabel Pembangun			Apakah Kolom (2) Dapat Diakses Umum?	
									Ya -1	Tidak -2	Publikasi Ketersediaan	Nama	Kegiatan Penghasil	Kode Keg. (diisi petugas)	Nama	Level Estimasi	Ya -1
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)	
1	Jumlah penduduk de facto	Penduduk de facto	Jumlah penduduk yang ditemui oleh petugas di suatu daerah, meskipun penduduk yang ditemui bukan penduduk asli daerah yang bersangkutan.	Menggambarkan jumlah penduduk yang benar-benar tinggal di wilayah tersebut.	Kumulatif jumlah penduduk de facto per RT (kolom 6 + kolom 8 + kolom 10)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	
2	Jumlah penduduk de jure	Penduduk de jure	Jumlah penduduk yang didasari atas bukti hukum yang dimiliki penduduk. Salah satu bukti hukum adalah adalah Kartu Tanda Penduduk (KTP).	Menggambarkan jumlah penduduk wilayah berdasarkan kepemilikan bukti administrasi	Kumulatif jumlah penduduk de jure per RT (kolom 4)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	
3	Jumlah penduduk yang tidak memiliki KTP	Penduduk tidak memiliki KTP	Jumlah penduduk yang tidak memiliki bukti administrasi berupa KTP	Menggambarkan jumlah penduduk di suatu wilayah yang tidak memiliki KTP	Kumulatif jumlah penduduk yang tidak memiliki KTP per RT (kolom 10 + kolom 11 + kolom 12)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	
4	Jumlah penduduk yang tidak terdaftar di KK	Penduduk tidak terdaftar di KK	Jumlah penduduk yang tidak terdaftar memiliki bukti administrasi berupa KK	Menggambarkan jumlah penduduk di suatu wilayah yang tidak memiliki KK	Kumulatif jumlah penduduk yang tidak memiliki KK per RT (kolom 5)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	
5	Jumlah penduduk dengan KTP di luar Kelurahan Kota Sepang	Penduduk dengan KTP di luar Kelurahan Kota Sepang	Jumlah penduduk yang memiliki KTP, tetapi KTP tersebut merupakan KTP luar Kelurahan Kota Sepang	Menggambarkan jumlah penduduk di suatu wilayah yang memiliki KTP tetapi KTP nya luar wilayah tersebut	Kumulatif jumlah penduduk dengan KTP di luar Kelurahan Kota Sepang per RT (kolom 8 + kolom 9)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	
6	Jumlah penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tidak tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tidak tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Jumlah penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tidak tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Menggambarkan jumlah penduduk KTP suatu wilayah namun tidak tinggal wilayah tersebut	Kumulatif jumlah penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tidak tinggal di Kelurahan Kota Sepang per RT (kolom 7)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	
7	Jumlah penduduk yang tidak memiliki KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Penduduk yang tidak memiliki KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Jumlah penduduk yang tidak memiliki KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Menggambarkan jumlah penduduk yang tidak memiliki KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tinggal di Kelurahan Kota Sepang	Kumulatif jumlah penduduk yang tidak memiliki KTP Kelurahan Kota Sepang tetapi tinggal di Kelurahan Kota Sepang (kolom 8)	Jumlah	Orang	Wilayah	2			Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Kota Sepang		Jumlah penduduk	RT dan Kelurahan	1	





METADATA STATISTIK VARIABEL

Keterangan Kegiatan Statistik

Nama Kegiatan	Kompilasi Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Rajabasa Pemuka 2024	Instansi	: Kantor Kelurahan Rajabasa Pemuka
Kode Kegiatan (diisi oleh petugas)		Penyelenggara	: Sekretaris Daerah Pemerintah Kota Bandar Lampung
			: Dinas PMK Kota Bandar Lampung
			: Kantor Kecamatan Rajabasa

No.	Nama Variabel	Alias	Konsep	Definisi	Referensi Pemilihan	Referensi Waktu	Tipe Data	Klasifikasi Isian	Aturan Validasi	Kalimat Pertanyaan	Apakah Kolom (2) Dapat Diakses Umum?	
											Ya	-1
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	Tidak	-2
1	Penduduk	-	Penduduk	Semua orang yang berdomisili di wilayah geografis Republik Indonesia selama 6 bulan atau lebih dan atau mereka yang berdomisili kurang dari 6 bulan tetapi bertujuan untuk menetap.	BPS	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Sepang?	1	
2	Keluarga	-	Keluarga	seseorang atau sekelompok orang yang terdaftar dalam Kartu Keluarga (KK), tidak termasuk mereka yang terdaftar dalam KK tetapi tidak tinggal bersama keluarga tersebut. Jika tidak memiliki KK, konsep keluarga mengacu pada UU No. 52 tahun 2009, yang menyatakan bahwa keluarga adalah unit terkecil dalam masyarakat yang terdiri dari suami istri, atau suami istri dan anaknya, atau ayah dan anaknya, atau ibu dan anaknya.	UU No. 52 tahun 2009	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah keluarga di Kelurahan Kota Sepang?	1	
3	Anggota Keluarga	-	Anggota Keluarga	orang-orang yang nama dan identitas biotanya tercantum dalam KK dan orang-orang yang telah tinggal menetap atau bermaksud menetap bersama dengan keluarga tersebut selama setahun atau lebih (UU No. 23 Tahun 2006).	UU No. 23 Tahun 2006	2024	integer	-	-	Berapakah rata-rata anggota keluarga di Kelurahan Kota Sepang?	1	
4	Penduduk De Facto	-	Penduduk De Facto	Pencatatan penduduk yang dilakukan pada tiap orang yang ditemui petugas di suatu daerah, meskipun penduduk yang ditemui bukan penduduk asli daerah yang bersangkutan.	UU No. 23 Tahun 2006	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah penduduk secara de facto di Kelurahan Kota Sepang?	1	
5	Penduduk De Jure	-	Penduduk De Jure	Penduduk didasari atas bukti hukum yang dimiliki penduduk. Salah satu bukti hukum adalah Kartu Tanda Penduduk (KTP).	UU No. 23 Tahun 2006	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah penduduk secara de jure di Kelurahan Kota Sepang?	1	

Bandar Lampung, September 2024
 Mengalahkan
 RICHARWAN, SE
 NIP. 19920628 201001 1 003

